

# FPII

## Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Mantapkan Sinergi dengan Masyarakat Melalui Door to Door System dan Jumat Curhat di Mesjid Atholibin

Sukabumi - [SUKABUMI.FPII.OR.ID](http://SUKABUMI.FPII.OR.ID)

Jan 29, 2024 - 12:07



*Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Mantapkan Sinergi dengan Masyarakat Melalui Door to Door System dan Jumat Curhat di Mesjid Atholibin*

Kapolsek Palabuhanratu, Kompol Roni Haryanto, S.H., M.H., bersama dengan Bhabin Jayanti Briпка Legawan Sugiar, S.H., dan Panit Binmas I Aipda Taufik

S.Pd., melaksanakan kegiatan Door to Door System dan Jumat Curhat di Mesjid Atholibin Rt. 005 Rw. 006, Desa Jayanti, Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dilaksanakan pada Jumat, 26 Januari 2024, mulai pukul 12.00 WIB hingga selesai. Dalam kunjungan ini, para petugas dari Polsek Palabuhanratu menyampaikan himbauan kamtibmas kepada warga setempat dengan tujuan menjaga sinergitas Polri dengan masyarakat Desa Jayanti. Beberapa poin yang disampaikan antara lain: Membantu pihak Kepolisian dengan memberi informasi apabila terjadi tindak pidana atau kejadian kriminal. Himbauan kepada warga untuk meningkatkan kegiatan ronda malam guna mengantisipasi tindak pencurian kendaraan (Curat), tindak kekerasan (Curas), dan pencurian sepeda motor (Curanmor) yang sering terjadi (C3). Himbauan agar para pengendara mematuhi peraturan lalu lintas, termasuk tidak menggunakan knalpot brong atau bising, serta selalu membawa surat-surat kendaraan. Menjelang Pemilu 2024, masyarakat diminta menciptakan suasana pemilu yang damai dan aman, meskipun memiliki pilihan politik yang berbeda. Peringatan kepada warga agar lebih berhati-hati dan teliti terkait tawaran pekerjaan dari luar kota maupun luar negeri, dengan antisipasi terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Warga diharapkan segera melaporkan kegiatan mencurigakan kepada Bhabin Kamtibmas atau Polsek Palabuhanratu. Kegiatan ini menjadi bukti nyata dari upaya Polsek Palabuhanratu dalam menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat, serta memastikan keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya."